

ZONE

Sudirman : Apresiasi dari Pimpinan itu Merupakan Motivasi Untuk Bekerja Lebih Baik Lagi

Syafruddin Adi - MATARAM.ZONE.CO.ID

Sep 21, 2022 - 17:35



Mataram NTB - Kepala Balai Pemasarakatan Kelas II Mataram Sudirman mendapat apresiasi dari Kepala Divisi Pemasarakatan Kanwil Kemenkumham NTB karena dianggap mampu membina kerjasama dengan berbagai pihak dalam rangka mewujudkan program pembinaan Klien di Bapas Mataram.

Apresiasi tersebut disampaikan pada acara Monitoring dan Evaluasi Kelompok Masyarakat Peduli Pemasarakatan (Pokmas Lipas) yang di selenggarakan di Bapas kelas II Mataram, (21/09).

Saat diwawancarai, Kepala Bapas Kelas II Mataram Sudirman mengatakan penghargaan berupa apresiasi dari pimpinan itu merupakan motivasi untuk dapat meningkatkan kinerja dalam rangka pelayanan kepada masyarakat.

Sesuai Harapan Pemerintah bahwa keberadaan seluruh lembaga yang ada semata dalam rangka ingin mewujudkan kesejahteraan masyarakat secara umum.

Sehingga Bapas Mataram selaku perpanjangan tangan pemerintah harus dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat khususnya kepada klien selaku tanggungjawab pembinaan yang diberikan pada Bapas.

"Saya atas nama seluruh pegawai Bapas Mataram mengucapkan terimakasih kepada Kadiv PAS dan Kepada seluruh mitra kerja Bapas, lebih terkhusus kepada Pokmas Lipas,"ucap Sudirman.

Kamipun perlu memberikan apresiasi kepada Pokmas Lipas berupa Piagam Penghargaan atas apa yang telah dilaksanakan selama ini sehingga menjadikan klien Bapas untuk semakin lebih melahirkan kemampuan yang dimilikinya.

Dan kolaborasi ini kami wujudkan kembali dengan menandatangani surat kesepakatan kerjasama dalam membina klien yang ada di Bapas Mataram.

"Kami baru saja menandatangani MoU dengan Pokmas Lipas diantaranya Dengan pengurus NU, NW, Muhammad, PHDI, Universitas Hamzanwadi, Perlindungan Anak, LBH, Psikolog serta beberapa Kelompok Pengrajin yang ada di NTB,"ucap Sudirman.

Sampai saat ini Sudirman mengklaim bahwa telah banyak hasil karya yang dilahirkan oleh Klien Bapas Mataram seperti Furniture, Assesoris, otomotif dan lainnya. Dan karyanya sudah mampu bersaing dengan produk-produk yang sudah ada lebih dulu.

Dan diberbagai event lanjutnya, sudah sering dilakukan promosi dari hasil karya para klien yang ada di Bapas.

"Semoga dengan dukungan yang diberikan kepada Bapas Mataram akan mampu melahirkan pekerja-pekerja baru dari klien Bapas yang saat ini berjumlah kurang lebih 1.200 klien. Dan ini masih perlu pembinaan agar kelak mampu hidup secaraandiri di tengah masyarakat,"tutupnya.(Adb)